



El Gobierno Regional junto al Comité de Desarrollo Productivo de la Corfo aprobaron recursos por \$2.500 millones para 2025

En la sesión también se constituyeron las presidencias de los subcomités de Fomento y Emprendimiento e Innovación.

TALCA.- El gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca junto a la Corporación de Fomento de la Producción, consejeros regionales y representantes del sector público, privado y de la academia, aprobaron los recursos para el 2025 del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) por un monto cercano a las \$2.500 millones para potenciar proyectos que serán ejecutados por la Corfo y Sercotec.

En la reunión, el gobernador y presidente del órgano colegiado valoró la instancia, donde destacó que “hoy aprobamos el presupuesto para distintas iniciativas de innovación y emprendimiento para los maulinos y maulinas. Es importante otorgar estos recursos para que, el día de mañana, puedan desarrollar sus proyectos a través de estos servicios. Como gobernador regional vamos a estar apoyando las propuestas que tengan que ver con el desarrollo productivo de nuestra región.”

Por su parte, Sara Ramírez, directora regional de la Corfo, explicó que “hoy llevamos a votación del CDPR el presupuesto 2025 que asciende a \$1.500 millones que, sumado al de Sercotec, alcanza los \$2.500 millones. Esto va a estar a disposición de nuestros beneficiarios a contar de la tercera semana de marzo y los subsidios permitirán mejorar la competitividad a través de la inversión e innovación.”

Del mismo modo, los consejeros del CDPR eligieron a los presidentes de los subcomités de Fomento y Emprendimiento e Innovación, quienes serán encabezados por Antonia Morales, jefa de división del GORE, y Alamiro Garrido, consejero regional, respectivamente.

vamente. Comité de Desarrollo Productivo Regional 2024 Cabe recordar que el Comité de Desarrollo Productivo tiene por objetivo promover el desarrollo económico, productivo y el fomento de la MIPYME, con el fin de ser más dinámico, inclusivo y sustentable a través de la institucionalidad regional y nacional.

Asimismo, el CDPR se constituyó el pasado 12 de julio y está compuesto por 14 miembros que representan al sector público-privado y la academia que, durante 2024 logró la ejecución del 100 % de los recursos asignados a este órgano colegiado, que preside el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

